

Crean importantes puentes de diálogo en Venezuela



Caracas, 22 may (RHC) La comisión presidencial para la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) creó importantes puentes de diálogo con diversos sectores del país, dijo Elías Jaua, quien encabeza las gestiones para un proceso de paz a Venezuela.

"Durante 20 días de trabajo, desde el 2 de mayo, hemos sostenido un diálogo franco, cordial y profundo con todos los sectores, incluida la Conferencia Episcopal de Venezuela, puntualizó Jaua.

En una conferencia de prensa en el Palacio de Miraflores, anunció el titular venezolano de Educación la culminación de la primera etapa de ese proceso a fin de tratar de alcanzar la paz y evitar la confrontación entre dos modelos antagónicos que deben convivir.

La iniciativa de la ANC que lanzó el presidente Nicolás Maduro el 1 de mayo tiene ya el apoyo de 236 consejos municipales en el país y de siete grandes movilizaciones representativas de 12 sectores diversos de la nación, entre otros.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba